

Une vaste solidarité internationale avec Luiz Inacio Da Silva, Lula



La Havane, 7 avril (RHC)- Des voix de diverses parties du monde ainsi que des organisations sociales et politiques condamnent l'ordre d'emprisonnement livré par le juge fédéral Sergio Moro contre l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula.

Les présidents du Venezuela, Nicolás Maduro et de la Bolivie, Evo Morales, ont condamné énergiquement la persécution judiciaire dont fait l'objet Lula qu'ils ont qualifié

de leader démocratique, symbole de justice et de solidarité. Des organisations comme les Grands-Mères de la Place de Mai, de l'Argentine, le bloc de forces de gauche et progressistes « Ensembles pour le Pérou », le Parti Communiste de l'Uruguay et les partis espagnols Podemos et la Gauche Unie ont qualifié le fait de persécution politique menée par un pouvoir judiciaire complice.

Toutes les voix s'accordent à signaler que l'objectif est de laisser Lula hors de la campagne électorale alors que tous les sondages le donnent gagnant au premier tour des prochaines présidentielles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159383-une-vaste-solidarite-internationale-avec-luiz-inacio-da-silvalula>



Radio Habana Cuba